

Diputados alistan programa del parlamento cubano que iniciará sus sesiones mañana



La Habana, 15 dic (RHC) Los diputados cubanos proseguirán hoy el análisis de leyes para el ejercicio del gobierno provincial y municipal, y debatirán sobre las respuestas a reclamos de la población y respecto al presente y futuro de la economía nacional.

Para esta jornada está prevista una reunión conjunta de las comisiones de Atención a los Órganos Locales del Poder Popular y de Asuntos Constitucionales y Jurídicos del Parlamento, que alistarán los dictámenes de esos proyectos legislativos.

También pasarán revista a las acciones de control sobre la sustitución de importaciones de alimentos con destino al turismo, uno de los principales motores y fuente de divisas del país.

Todo ello será en vísperas del inicio del sexto período ordinario de sesiones de la IX Legislatura de la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP), que ocurrirá entre el 16 y 17 de diciembre, de forma virtual, ante la pandemia de la Covid-19. El impacto nacional e internacional de la crisis sanitaria, junto al recrudecimiento del bloqueo impuesto por Estados Unidos, gravitan en los análisis sostenidos por los legisladores, en particular por las secuelas en la economía y diversos programas de desarrollo.

El viceprimer ministro, Alejandro Gil, adelantó que la economía iniciará en 2021 un modesto proceso de reactivación marcado por limitaciones.

Gil, a cargo también de la cartera de Economía y Planificación, dijo que crecerán los ingresos en divisas y las exportaciones, con respecto a 2020, un año de muchos obstáculos y decrecimientos.

Puso como ejemplo la proyección de crecer en los ingresos por recibir a 2,2 millones de turistas el año próximo, pero la cifra se queda muy por debajo de la alcanzada en 2019, antes de que se expandiera el coronavirus SARS-CoV-2, causante de la Covid-19. Al respecto, recordó que la mayor de las Antillas esperaba hasta cinco millones de visitantes foráneos en el año que culmina.

Destacó que en 2020 las importaciones caerán 30 por ciento. Dijo que la mayor parte de estas corresponden a alimentos y combustibles, rubros en los que la demanda queda insatisfecha.

El presidente de la ANPP, Esteban Lazo, comentó respecto a los ingentes gastos provocados para enfrentar la pandemia de Covid-19, así como para resarcir los daños ocasionados por fenómenos meteorológicos durante el presente año.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/242250-diputados-alistan-programa-del-parlamento-cubano-que-iniciara-sus-sesiones-manana>



Radio Habana Cuba